



日刊 労働千葉

4月28日、橋本内閣は、新安保ガイドライン関連法案の閣議決定を强行し国会に提出した。有事法制がついに公然と姿をあらわしたのだ。われわれは、重大な歴史の転換点にたつた。何としても、法案の成立を阻止しなければならない。

● 国会の承認もなし

法案は、「周辺事態法案」の制定、②自衛隊法の改悪、そして③日米兵たん協定(ACCSA)の改悪の三項目からなっている。

● 地球上の全地域!

とくに周辺事態法案は、「我が国周辺の地域における我が國の平和及び安全に重要な影響を与える事態」などという、どのようにでも拡大解釈できる定義をもつて、自衛隊が参戦するといふ恐るべき法案だ。「周辺」とは、事実上、無制限に地球上の全地域ということになる。

● 恐るべき有事法

法案は、①「周辺事態法案」の制定、②自衛隊法の改悪、そして③日米兵たん協定(ACCSA)の改悪の三項目からなっている。

新ガイドライン関連法案に 有事立法 上程 強烈



労基法の改悪!

労働基準法の改悪に向けた国會審議がはじまつた。また、派遣労働の全面的な自由化を内容とした労働者派遣法の改悪案も、近々のうちに国会に上程されようとしている。

● 労働組合の否定

雇用・非正規雇用に置きかえようとするものだ。これが、①3年間の有期雇用制度の新設や、②労働者派遣事業の全面的な自由化によって、とき放たれようとしている。合法化された首切り、全社会的な賃金破壊が世の中を覆うことになる。

今日はメーデー

一八八六年五月一日、アメリカの労働者が、8時間労働制を求めてゼネストに起ちあがつた。「仕事をほっぽりだそう／生命をつなぐだけの金で働くことは疲れきってしまった／工場から仲間を呼び集めよう／第一の8時間は俺たちの好きなことのため！」（8時間労働日の8時間は仕事のために／第二の8時間は休息のために／第三の8時間は俺たちの好きなことのため！）

歌）—— デモや集会には警官が襲いかかつた。多くの労働者が射殺され、デツチあげで八名の指導者が処刑された。メーデーは、この事件をきっかけに、8時間労働制の確立を求める国際的な統一闘争として始まった。それから一三〇年。今まで、血を流してかちとつた8時間労働制が解体され、戦争への歩みがはじまるとしている。

資本主義にNO

失業率は戦後最悪の3・9%。大失と戦争の時代が到来しようとしている。首切り、リストラ、その事態に応じ合理的に必要とされる項目に「

が戦争に出動するのだ。法案には、あらゆる項目に「

その事態に応じ合理的に必要とされる項目に「

とくに周辺事態法案は、「我が国周辺の地域における我が國の平和及び安全に重要な影響を与える事態」などといふようにでも拡大解釈できる定義をもつて、自衛隊が参戦するといふ恐るべき法案だ。「周辺」とは、事実上、無制限に地球上の全地域ということになる。

● 終身雇用制度の解体

これは、戦後憲法体系を完全に破壊する重大な攻撃だ。「武力行使にあたるものではない」「憲法に抵触しない範囲で」など、まさにペテンである。

すでに新聞では、「より本格的な有事立法」の検討が開始されていると報じられている。PKO派兵法案の改悪も、すでに国会に上程されている。全力で闘いに起ちあがろう。新ガイドライン関連法案は、終身雇用制度を解体し、ほとんどの労働者を不安定化する。

しかも、その際に国会の承認すら必要とされない。首相の判断、閣議の決定ひとつで自衛隊

的有事立法」の検討が開始されると報じられている。PKO派兵法案の改悪も、すでに国会に上程されている。全力で闘いに起ちあがろう。新ガイド

背景にあるのは、手の施しようもない資本主義体制の危機だ。医療など社会保障制度の切り捨て、そして有事立法。これまでの社会のあり方が覆され、労働者の地位に決定的な一撃が加えられようとしている。

うもない資本主義体制の危機だ。医療など社会保障制度の切り捨て、そして有事立法。これまでの社会のあり方が覆され、労働者の地位に決定的な一撃が加えられようとしている。

背景にあるのは、手の施しようがないような社会、ついに戦争に向けて突進しはじめたような国家には導く渡すしかない。闘わなければ生きていくことができない時代が到来しようとしている。資本主義NOと言える労働運動を創りあげよう。